

# KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Wanderbaumallee

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 27. Juni 2019 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

## Anfrage

Seit dem 16. Mai 2019 gibt es auch im 3. Bezirk eine Wanderbaumallee, wobei die erste Station die Aspangstraße ist. Es ist dabei geplant die Bäume fünf Monate lang an verschiedensten Orten im Bezirk aufzustellen. Es sind aber noch verschiedenste Punkte unklar und daher ergeben sich folgende Fragen an den Herrn Bezirksvorsteher:

- Sind alle Standorte für die Wanderbaumallee bekannt und wurden diese von den Behörden genehmigt?
- Wird es an den Standorten Einschränkungen für irgendwelche Verkehrsteilnehmer geben?
- Werden die Bäume regelmäßig gegossen (siehe im Anhang die verwelkten und braunen Blätter)?
- Gibt es ein Gutachten von der MA 42 (*Wiener Stadtgärten*) ob die Bäume die Behandlung aushalten?
- Was passiert mit den Bäumen nach dem die Wanderung durch den Bezirk abgeschlossen ist oder werden die Bäume dies gar nicht überleben?

Bez.-Rat Dipl.-Ing. Michael Forstner BSc

# KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE

Wien – Landstraße



Anhang:

